

Erwählung

- Wer, wie und wozu? –
(John F. Parkinson)

138 Seiten, Paperback, Fr. 7.50 / € 5.70 (+ Porto)

Theologische Diskussionen vermitteln den Eindruck, zum Thema „Erwählung“ gebe es nur zwei mögliche Positionen: Calvinismus und Arminianismus.

Der Autor dieses Buches bezeichnet beides als „Erwählung der Theologie“. Und er schlägt vor, stattdessen die „Erwählung der Schrift“ zu studieren und zu vertreten.

Anhand der Schrift untersucht er die grundsätzlichen Fragen in Bezug auf die „Erwählung“: Wer wird auserwählt? Wie und zu welchem Zeitpunkt geschieht Auserwählung, und wozu werden Menschen erwählt?

In einem kurzen Gang durch die Kirchengeschichte erfahren Sie anschliessend, wie es zur weitverbreiteten Lehre kam, „Erwählung“ bedeute „Vorherbestimmung“ für den Himmel oder für die Hölle. Wie auf dieser Vorannahme schliesslich ein ganzes theologisches Lehrsystem entstehen konnte, zeigt der Autor am Beispiel des Calvinismus in einem weiteren Kapitel auf.

Im letzten Teil des Buches ermutigt er mit sieben einfachen, grundsätzlichen Regeln zu einem sorgfältigen Bibelstudium, nicht nur zum Thema der Erwählung, sondern damit wir den Reichtum des Wortes Gottes in seiner ganzen Fülle entdecken lernen. Ein aufschlussreiches Buch für alle Christen - unabhängig von ihrer derzeitigen Überzeugung!



Erhältlich in der **Schweiz** bei:

CLKV
Hochstrasse 180
CH-8330 Pfäffikon ZH
Tel: +41 (0)44 950 06 34
www.clkv.ch
kontakt@clkv.ch

In **Deutschland und Österreich** bei:

CMV Hagedorn
Christlicher Medien Vertrieb
Postfach 400 430
D-40404 Düsseldorf
www.cmv-duesseldorf.de
cmv-cmv@t-online.de